

Franklin McFarland, l'hon. John Alexander McEvoy, l'hon. James Cardwell Makins, l'hon. Charles Patrick McTague, l'hon. John Keiller MacKay, l'hon. Frederick Drummond Hogg, juges de la Haute Cour d'Ontario, commissaires *per dedimus potestatem* pour recevoir les serments dans la province d'Ontario. Le 24 fév.: l'hon. Sir Joseph Mathias Tellier, juge en chef de la Cour du Banc du Roi dans et pour la province de Québec, l'hon. Albert Sévigny, nommé pour remplir les fonctions de juge en chef dans le district de Québec, l'hon. Louis Alphonse Joseph Bernier, l'hon. Adjudor Rivard, l'hon. Sévérin Létourneau, l'hon. A. Rives Hall, l'hon. Joseph Charles Walsh, l'hon. William L. Bond, l'hon. Antonin Galipeault, l'hon. Paul Saint-Germain, l'hon. Joseph Léon Saint-Jacques, l'hon. Gregor Barclay, juges puînés de la Cour du Banc du Roi dans et pour la province de Québec, l'hon. Charles Albert Duclos, l'hon. Albert Emmanuel Delorimier, l'hon. Louis Joseph Maurice Loranger, l'hon. George Farar Gibsone, l'hon. Edouard Fabre Surveyer, l'hon. Philémon Cousineau, l'hon. Charles Dickinson White, l'hon. Charles Adolphe Stein, l'hon. Joseph Demers, l'hon. Charles Avila Wilson, l'hon. Arthur Trahan, l'hon. Louis Boyer, l'hon. Hyacinthe Adélar Fortier, l'hon. Aimé Marchand, l'hon. Pierre Bouffard, l'hon. Jean Joseph Denis, l'hon. Louis Cousineau, l'hon. Emile Gelly, l'hon. Wilfrid Laliberté, l'hon. Frank J. Curran, l'hon. Errol Malcolm William McDougall, l'hon. Noël Belleau, l'hon. Joseph Archambault, l'hon. Hector Verret, l'hon. J. Alfred Prévost, l'hon. Roméo Langlais, l'hon. Cecil Gordon MacKinnon, l'hon. Alfred Forest, l'hon. Joseph Alexandre Guilbault, l'hon. Alexandre Chase Casgrain, l'hon. Alfred Duranleau, l'hon. Lucien Cannon, juges puînés de la Cour Supérieure dans et pour la province de Québec sont nommés commissaires *per dedimus potestatem* pour administrer dans la province de Québec les serments d'allégeance et autres serments. Le 27 fév.: l'hon. Joseph Archambault, juge de la Cour Supérieur de Québec, R. W. Craig, K.C., Winnipeg, Man. et Harry W. Anderson, journaliste, Toronto, Ont., commissaires sous l'autorité de la Partie I de la loi des Enquêtes, pour enquêter et faire rapport sur le système pénal du Canada. Le 4 mars: Jules Savard, avocat, Québec, Qué., commissaire sous l'autorité de la Partie I de la loi des Enquêtes pour enquêter sur des accusations de partisanerie politique portées contre des employés du gouvernement fédéral dans la province de Québec et à lui référées. Avila Rouleau, Saint-Barthélémi, Qué. commissaire sous l'autorité de la Partie I de la loi des Enquêtes, pour enquêter sur des accusations de partisanerie politique portées contre des employés du gouvernement fédéral dans la province de Québec et à lui référées. Le 14 mars: Dr. Thomas Robertson, nommé commissaire sous l'autorité de la Partie II de la loi des Enquêtes, pour faire un relevé général des conditions des Indiens dans les provinces de Nouveau-Brunswick, de Nouvelle-Ecosse et d'Île du Prince-Edouard. Le 20 mars: Wilfrid Lalonde, avocat, Mont Laurier, Qué., commissaire sous l'autorité de la partie I de la loi des Enquêtes, pour enquêter sur des accusations de partisanerie politique portées contre des employés du gouvernement fédéral dans la province de Québec et à lui référées; Blase Fournier, avocat, Rivière du Loup, Qué., commissaire sous l'autorité de la Partie I de la loi des Enquêtes, pour enquêter sur des accusations de partisanerie politique portées contre des employés du gouvernement fédéral dans la province de Québec et à lui référées. Le 23 mars: l'hon. William Henry Harrison, juge puîné de la division d'appel de la Cour Suprême du Nouveau-